



Stadt Dreieich · Der Magistrat
Kommunikation & Bürgerbeteiligung
Ihre Ansprechpartnerin ist:
Claudia Scheibel

Hauptstraße 45 · 63303 Dreieich
Telefon: +49 (0) 6103 - 601-190, -191
Zentrale: +49 (0) 6103 - 601-0
Telefax: +49 (0) 6103 - 601-192
E-Mail: presse@dreieich.de
Internet: www.dreieich.de
   @mein3eich

Medieninformation: 23-211
Datum: 24. November 2023

Jugendparlament: Endspurt bei den Wahlen

Dreieich. Seit 14. November finden die Wahlen zum neuen Dreieicher Jugendparlament statt. Dazu werden unter anderem an allen weiterführenden Schulen in Dreieich Wahlräume eingerichtet, in denen die Jugendlichen ihre Stimmen abgeben können. Die Durchführung der Wahlen an den Schulen hat sich in der Vergangenheit bereits mehrfach bewährt. „Zum einen finden die Wahlen dort statt, wo sich die Jugendlichen aufhalten. Das wirkt sich positiv auf die Wahlbeteiligung aus. Zum anderen können die Schulen die Wahlen zum Anlass nehmen, das Thema Kommunalpolitik zum Anfassen in ihren Unterricht einzubauen“, so Achim Wolf von der Kinder- und Jugendförderung.

In den ersten beiden Wochen waren die Jugendlichen in der Weibelfeldschule und in der Ricarda-Huch-Schule an der Reihe. Ebenso konnten die Jugendlichen in der Max-Eyth- und in der Georg-Büchner-Schule wählen. Schon jetzt zeichnet sich eine höhere Wahlbeteiligung als noch bei den Wahlen im Jahr 2021 ab. Es folgen noch die Wahlen an der Heinrich-Heine-Schule und für alle Dreieicher Jugendlichen, die nicht mehr - oder nicht in Dreieich - zur Schule gehen, werden Wahlmöglichkeiten in den Jugendhäusern und am letzten Wahltag 2. Dezember im Foyer des Rathauses eingerichtet.

Am selben Tag erfolgt dann um 18.30 Uhr die Verkündung des Wahlergebnisses im Bikhaus in der Hainer Chaussee 70a mit anschließender Wahlparty. Die konstituierende Sitzung des neugewählten, dann 5. Dreieicher Jugendparlamentes findet am 13. Dezember im Stadtverordnetensitzungssaal im Rathaus um 19 Uhr statt.

Interessierte können sich auf der Homepage des Jugendparlaments unter www.jupa-dreieich.de und in den sozialen Medien unter dem Hashtag #jupa_dreieich23 über die einzelnen Kandidatinnen und Kandidaten informieren.